

## **Regelung während Aufenthalt im Restaurant Post, Bözen unter Covid-19**

Geschätzte Gäste

Wir heissen Sie im Restaurant Post in Bözen herzlich willkommen. Die aktuelle Situation verlangt leider ein paar Einschränkungen und Anpassungen. Wir danken Ihnen für das Verständnis. Oberste Priorität hat die Gesundheit der Gäste und der Mitarbeitenden.

Wir befolgen konsequent die Weisungen des BAG „so schützen wir uns“.

Waschen oder desinfizieren Sie Ihre Hände beim Betreten des Betriebs. Bei allen Eingängen steht Desinfektionsmittel bereit.

Im gesamten Restaurant gilt eine generelle Maskentragepflicht. Wenn Sie am Tisch sitzen, dürfen Sie die Maske ablegen.

Speisen und Getränke dürfen nur sitzend konsumiert werden.

Es dürfen maximal 4 Personen pro Tisch sitzen, ausgenommen sind Familien mit Kindern.

Wir schliessen um 23.00 Uhr.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt  
Ihr Restaurant Post Team